

Südwestmetall macht Bildung

gezielt



Berufswahlkompass (BWK)

Hilfe bei der Berufswahl

Der Berufswahlkompass (BWK) unterstützt frühzeitig beim Übergang in den Beruf. Schüler und Schülerinnen der Abgangs- bzw. der Vorabgangsklassen an allgemeinbildenden Schulen lernen verschiedene Berufsfelder und weniger bekannte Berufe kennen. Dabei erfahren sie mehr über sich und ihre Fähigkeiten, können sich gezielt informieren und eine bessere Grundlage für ihre Berufsentscheidung schaffen. Im BWK Metall haben sie zudem die Möglichkeit, gewerblich-technische Ausbildungsberufe kennenzulernen.

Die Inhalte

Stärkenanalyse

- ▶ Selbst- und Fremdeinschätzung
- ▶ Interessen- und Eignungstest

Berufsorientierung

- ▶ Wie sieht der Wunschberuf konkret aus?
- ▶ Welche Berufe und Möglichkeiten gibt es?

Ausbilder oder Azubis treffen Schüler

- ▶ Erwartungen der Betriebe
- ▶ Rechte und Pflichten während der Ausbildung

- ▶ Betriebserkundung
- Berufswahlentscheidung
- ▶ Bewerbungstraining

Unser Engagement

Der Berufswahlkompass ist ein Projekt der Bundesagentur für Arbeit – Regionaldirektion Baden-Württemberg und von Südwestmetall.

Südwestmetall –

Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Löffelstraße 22-24, 70597 Stuttgart
Postfach 70 05 01, 70574 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de



Bundesagentur für Arbeit
Regionaldirektion
Baden-Württemberg

